

## Bundesliga in St. Märgen

Nach einem Wochenende ohne Rennen startete ich beim Bundesligarennen in St. Märgen. Die Vorbereitung war nicht gerade ideal, da ich bereits eine Woche in der Höhe verbracht habe. Trotzdem fühlte ich mich am Tag davor und vor dem Rennen gut und das motivierte mich heute schnell zu fahren. Zudem wollte ich einen schnellen Start hinlegen, da ich mit diesem in letzter Zeit Probleme hatte. Der Start ging dann auch gut und ich reihte mich in den besten Fünf ein. Doch anscheinend hatte ich etwas Anschlag, denn ich hatte ungewöhnlich viele Stürze in der Anfangsphase, aber die Streckenverhältnisse waren durch den Regen erschwert worden. Bei einem Sturz hatte ich dann das Schaltauge verbogen und so fiel mir die Kette zwischen Ritzel und Speichen. So verlor ich viele Plätze und startete das Rennen neu auf dem ca. 20. Platz. Bis in die Zweitletzte Runde arbeitete ich mich nach vorne, doch dann verliessen mich die Kräfte ein wenig und so kam ich auf dem 13. Platz ins Ziel.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

18:29:00 27.07.2007 von *Martin Gujan*